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CDU-Fraktion  Fraktion Bündnis 90 / 
Die Grünen 

 
 

Herrn Stadtverordnetenvorsteher 
Peter Jakoby 
Im Herrngarten 1 
63150 Heusenstamm         23.08.2021 
 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

wir bitten der Stadtverordnetenversammlung den nachstehenden Antrag zur Beratung und Beschlussfas-

sung vorzulegen. 

 

Nachhaltigkeits- und Verkehrskonzept Frankfurter Straße 

 

Beschlussvorschlag: 

Die Attraktivität der Frankfurter Straße, zwischen Eisenbahnstraße und Wiesenbornweg, soll für Wohnen, 

Gewerbe, Gastronomie und Aufenthalt langfristig verbessert werden: 

1. Der Magistrat wird beauftragt, in den kommenden Monaten einen intensiven Dialog mit allen 

Interessengruppen (insb. Anwohner, Gewerbetreibende, Gastronomie, ÖPNV, Sicherheitskräfte, 

mobilitätseingeschränkte Personen, interessierte Öffentlichkeit,  etc.) zu führen, mit dem Ziel, 

neue Konzepte für Gewerbe-, Gastronomie- und Verkehrsflächen zu entwickeln und diese in – 

ggf. mehreren – Testphasen möglichst noch im Jahr 2022 zu erproben. 

 

2. Zur Klärung der Frage, ob und welche verkehrlichen Veränderungen dauerhaft zielführend und 

machbar sind, wird eine professionelle Verkehrsplanung beauftragt. Diese muss zwingend eine 

Gesamtbetrachtung mit der noch umzusetzenden Quartiersplanung südlich der Frankfurter 

Straße vornehmen. 

Begründung: 

Die Frankfurter Straße muss zukunftsfest werden. Die Ist-Situation bedarf, knapp 20 Jahre nach der letz-

ten größeren Umgestaltung, einer Überprüfung und soll für die kommenden Jahre für alle ihre Interes-

sensgruppen gute Lösungen und eine langfristig attraktivere Verkehrs-, Aufenthalts- und Einkaufssitua-

tion bieten. 

Die verkehrliche Belastung, auch aufgrund des Durchgangsverkehrs, hat in den letzten Jahren stark zu-

genommen. Um hier Abhilfe zu schaffen und zugleich die Frankfurter Straße in ihrer (Nah-)Versor-

gungsfunktion zu stärken, gilt es kreative Lösungen zu finden und ggf. zu testen. Die verschiedenen 
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Interessen, insbesondere des Handels und der Anwohner, müssen stets miteinander in Einklang ge-

bracht werden. 

Bei den verkehrstechnischen Überlegungen spielt eine wichtige Rolle, die bisher beschlossenen Umge-

staltungen und ggf. geänderten Verkehrsführungen im Quartier südlich der Frankfurter Straße in die 

Überlegungen mit einzubeziehen. 

Wir bitten um Zustimmung. 

 

    

Christine Moses Heiner Wilke-Zimmermann  Paul Sassen 
Co-Fraktionsvorsitzende, Bündnis 90/Die Grünen  CDU-Fraktionsvorsitzender 

 


